

# ***FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN***

155. Tagung der Vollversammlung  
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien  
am 11. Mai 2011

## **Antrag 05**

### **Kein Atomstrom für Österreich**

**Die Arbeiterkammer Wien appelliert an alle Energieversorgungsunternehmen in Österreich keinen Atomstrom mehr zu verwenden.**

Österreich hat auf AKWs verzichtet, und die österreichische Bevölkerung lehnt mehrheitlich die Erzeugung von Atomstrom durch AKWs ab. Trotzdem bezieht Österreich zu einem geringen Prozentsatz Atomstrom über das Verbundnetz aus dem Ausland. Dies wird immer wieder in Diskussionen dazu verwendet, um Österreichs Anti-AKW-Position als unglaublich darzustellen.

Dies ist umso bedauerlicher, da Österreich auf diese wenigen Prozente Atomstrom leicht verzichten könnte. Dass dies möglich ist kann am Beispiel von Wien und Oberösterreich sehen.

Die AK appelliert daher an alle Energieversorgungsunternehmen in Österreich keinen Atomstrom aus dem Ausland in Österreich mehr zu verwenden.